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Minuta 
ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DA FACULDADE UnB PLANALTINA/FUP, 
realizada no primeiro dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, às catorze horas, no Auditório 
UEP da UnB Planaltina. Estiveram presentes, Luis Antonio Pasquetti Diretor e presidente e os 
Coordenadores: Luciana de Oliveira Miranda (Gestão do Agronegócio), Juliana Eugenia Caixeta (Ciências 
Naturais-Diurno), Flávia Nogueira de Sá (Gestão Ambiental), Eliete Ávila Wolff e Antonio de Almeida 
Nobre Junior (Extensão). Os coordenadores da Pós Graduação: Alex Fabiano Cortez Campos (PPGCIMA), 
Ludgero Cardoso Galli Vieira (PPGCA), Alexandre Nascimento de Almeida (PPGP). Representantes das 
Áreas: Vânia Ferreira Roque Specht - Titular (Ciências Sociais Aplicadas e Tecnologia), Antonio Felipe 
Couto Junior - suplente (Ciências da Vida e da Terra), Ricardo Toledo Neder (Ciências Sociais e 
Humanas), Olgamir Amância Ferreira de Paiva (Educação e Linguagens), Marcelo Ximenes Aguiar 
Bizerril (Representante Docente da FUP), Rogério Luiz Alves dos Santos e Leandro de Oliveira 
Evangelista, Carlos Ferreira da Silva e Ravena do Carmo Silva (Representantes discentes). Compareceram 
como ouvintes Leonardo Felipe de Oliveira Palheta, Francilio Francisco da Rocha, Rodrigo Miloni Santucci, 
Anele Maria de Oliveira. Luiz Felippe Salemi, Delano M. S. Silva, Flávio Henrique Menezes da Silva, 
Leonardo Felipe de Oliveira Palleta, Bruno Souza, Fernando Ferreira Martins, Tácito Barbosa Trindade, 
Suzy Nascimento da Silva, Samuel Loubach da Cunha, Vitor Taliel de Oliveira, Adriana de Souza Carneiro, 
Leonardo Gomes dos Santos, Joaquim Augusto, Euler B. dos Santos Alves, Priscila Fernandes da Silva, 
Luiz Claudio Pereira, ítalo Dias Gomes, Alberto A. dos Santos Neto, Wauderlice A. Maximo Santos Soares, 
Nathan Carvalho Pinheiro, Kelci Anne Pereira, Ciro Correa, Philippe Pomier, Elisangela Nunes, Andre C. 
Costa, Baleslaw Skanhonski, Naisa C. Vieira, Carla Albuquerque de Souza, Sarah Sampaio, Eliana de 
Almeida Moreira, Maicon Douglas, Jaqueline Pereira de Oliveira, Tiberio Leonardo Guitton, Fábio Teles, 
Amanda Rafaela Nogueira França, Frederico Piontkowski de S. Almeida, Brenda Campos Salymann, 
Cristiane de Jesus Assis, Carlos dos Santos Silva, Ygor Oliveira S. Rodrigues, Fabricio Augusto Pereira da 
Silva, Arnaldo Cesar de Castro Rocha, Bernard H., Gisele Gonçalves de Almeida, Eliene Novaes Rocha, 
Juliana R. W. Chaibub, Marcio Antonio de Souza Ramos, Giselle Soares da Silva, Merquides Francisco 
Maria, Luan Ramos Gouveia Jeova dos Santos Moreira, Leonardo Lopes Femandes, Débora Vieira do 
Nascimento, Emerson Nunes de Souza, Jessica Bemardes dos Santos e Caio Batista Gonçalves. Informes: O 
Diretor da FUP deu inicio à reunião informando que diante do processo de ocupação da FUP faz se 
necessário estabelecer uma Comissão para mediar o processo de negociação com os estudantes, sobretudo 
nas questões de funcionamento da FUP em caráter de emergência. A reunião possui apenas um ponto de 
pauta - Ocupação Estudantil - e foi divida em dois momentos Ocupação Estudantil e Funcionamento da FUP 
durante a ocupação: I Ocupação Estudantil: Os estudantes que participaram do movimento de ocupação, 
esclareceram que a decisão de ocupar a FUP foi tomada como forma de apoiar as ocupações que estão 
ocorrendo nas escolas públicas, diante da aprovação da PEC 241 na Câmara, e encaminhamento para o 
SENADO como PEC 55. Foi acordado que cada CA de curso deveria conversar com seus pares sobre o 
movimento, e assim a ocupação foi feita no ultimo domingo. II Funcionamento da FUP durante a 
ocupação: O Diretor apresentou lista do que deveria funcionar na FUP durante a ocupação em caráter de 
urgência. O professor Antonio Nobre sugeriu que fosse informado ao Reitor a situação da FUP e que as 
aulas fossem suspensas, pois não considera viável ministrar aulas fora do horário e local designados. O 
professor Ludgero Cardoso Galli Vieira sugeriu que o professor Marcelo Bizerril fizesse parte da Comissão. 
O professor Ricardo Toledo Neder sugeriu que seja chamada uma Assembleia de professores, devido a baixa 
adesão de docentes nesta reunião. O servidor Rogério Luiz Alves dos Santos afirmou que atender a demanda 
proposta pela Direção não seria viável, pois não representaria a realidade vivida na FUP neste momento e 
que os servidores técnico administrativos da UnB estão em greve, mas que existe a situação de eminência de 
corte de ponto. O estudante Carlos Silva sugeriu que a Comissão a ser criada deve trabalhar em conjunto 
com o grupo da ocupação. A professora Eliete Ávila registrou sua admiração pela iniciativa e coragem do 
grupo que está organizando a ocupação. Ressaltou que existe uma greve dos servidores técnico 
administrativos e os servidores do Serviço Social estão em atendimento para atender as demandas dos 
bolsistas da FUP. E que os concursos públicos precisam ser garantidos, devido a não realização de concursos 
para professores no ano que vem. A servidora Aline Ione informou que embora o Serviço Social esteja 



atendendo, dois dos seus servidores estão em greve e a maior parte dos processos não pode ser encaminhada 
pois a Reitoria também está ocupada, limitando assim o atendimento do setor. O servidor Leandro 
Evangelista ressaltou que as representações devem ser mais participativas no Colegiado e Conselho e que as 
inscrições de mestrado ou concursos devem ser adiadas ou suspensas, pois a situação de ocupação do prédio 
pode provocar solicitações de recursos e até impugnação por parte dos candidatos, e que os seminários que 
estão na lista também devem ser adiados. Informou ainda que, embora os servidores da UnB estejam em 
greve, pela mesma pauta de reivindicação dos estudantes, na FUP em sua grande maioria, os servidores não 
aderiram ao movimento. O professor Marcelo Bizerril, concordou com a realização da Assembleia de 
professores e sugeriu que a Direção fizesse parte da Comissão. O professor Alexandre Nascimento 
considerou que tentar cumprir a pauta sugerida pela Direção vai trazer ainda mais problemas, sendo melhor 
adiar as atividades, e que não ficou convencido com relação a legitimidade do movimento. O estudante 
Flavio Henrique afirmou que a agenda proposta é impossível de ser cumprida e que considera o movimento 
ilegítimo pois a maioria dos estudantes não foi consultada sobre a ocupação. A professora Regina Coelly 
manifestou-se favorável a realização da Assembleia de professores e sugere que a Comissão não seja restrita 
aos Conselheiros e que os servidores técnico administrativos devem participar dessa comissão. Deliberação: 
o Conselho deliberou pela criação da Comissão de Negociação com o Grupo da Ocupação com o objetivo de 
mediar conflitos e definir quais atividades poderão ser realizadas durante o período de ocupação da FUP, 
sendo assim composta: Elizabeth Maria Mamede da Costa, Antonio de Almeida Nobre Junior, Alexandre 
Nascimento de Almeida, Olgamir Amância Ferreira de Paiva, Eliete Ávila Wolff, Rogério Luiz Alves dos 
Santos e Leandro de Oliveira Evangelista. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e dezesseis 
minutos a Presidente deu por encerrada a reunião da qual eu, Margarete Sotero da Mota, secretária, lavrei a 
presente Ata, que, depois de lida e aprovada será subscrita por mim e pelo presidente. 
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ESTIVERAM PRESENTES NA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO DIA, O) /3 3 4203  , 
DO CONSELHO DA FACULDADE UNB PLANALTINA 

NOME ASSINATURA 
1 

Presidente 
Prof. Luis Antonio Pasquetti CÃe0---"'--- 

2 
Vice- Presidente 
Prof.' Elizabeth Maria Mamede da Costa 

3 
Coordenador do Curso de Bacharelado em Gestão do Agronegócio 
Prof.' Luciana de Oliveira Miranda Gonits 
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4 
Coordenador do curso de Licenciatura em Ciências Naturais (Diurno) 
Prof.' Juliana Eugenia Caixeta iL . 

5 Coordenador do curso de Licenciatura em Ciências Naturais (Noturno) 
Prof. Poliana Dutra Maia 

6 Coordenadora do curso de Licenciatura em Educação do Campo/LEDOC 
Prof.' Eliete Ávila Wolff 

7 Coordenadora do curso de Bacharelado em Gestão Ambiental 
Prof.' Flávia Nogueira de Sá i -k40,--. VT- 044 .1  

8 Coordenador do programa de pós-graduação em Ciências de Materiais 
Prof. Alex Fabiano Cortez Campos 	 Titular 

Prof.' Renata Aquino 	 Suplente 

9 Coordenador- PPGMADER 
Prof.' Janaina Deane de Abreu Sá Diniz 	 Titular 

Prof. Carlos Passos 	 Suplente 

10 Coordenador do Programa de Pós Graduação em Ciências Ambientais 
Prof. Ludgero Cardoso Galli Vieira 

 
Prof. Antonio Felipe Couto Júnior 	 Suplente  

11 Coordenador do Programa de Pós Graduação em Gestão Pública 
Prof. Alexandre Nascimento ,,,,,....._/.w. 

12 Representante da área de Educação e Linguagens 
Prof.' Olgamir Amância Ferreira de Paiva 	 Titular 

Prof. João Batista Pereira de Queiroz 	 Suplente 

13 Representante da área de Ciências Sociais Aplicadas e Tecnologia 
Prof.' Vânia Ferreira Roque-Specht 	 Titular  

Prof. Jonilto Costa Sousa 	 Suplente 

O 



14 
Representante da área de Ciências Exatas 
Prof. Ismael Victor de Lucena Costa 	 Titular 

Prof. Marco Aurélio Barbosa 	 Suplente 

15 
Representante da área Ciências da Vida e da Terra 
Prof. José Vicente Elias Bernardi 	 Titular 

. 	 • 	 cou-w. e 	, 	;•; . ; 	. 	Afttlotno Fetipe 	u. 	Suplente ,7$1440 r-- )? 
16 

Representantes da área Ciências Sociais e Humanas" 
Prof.' Joelma Rodrigues da Silva 	 Titular 

Prof. Ricardo Toledo Neder 	 Suplente di 

17 
Representante dos técnico-Administrativos 
Leandro de Oliveira Evangelista  
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18 Representante dos Técnico-Administrativos 
	 Rogério Luiz Alves dos Santos 

19 Representante Docente da FUP 
	Prof. Marcelo Ximenes Aguiar Bizerril 	 Titular 

Prof.a Lucijane Monteiro de Abreu 	 Suplente 

"f 

20 
Coordenadora de Extensão 
Prof. Antonio de Almeida Nobre Junior 	 Titular 

2------ 
21 Representante Discente Graduação 

"Al(re/rrOrL/ 
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Cee-SA 
22 Representante Discente Graduação 

Carlos Ferreira da Silva 	 Titular 

Flavio Henrique Menezes da Silva 	 Suplente 

23 

24 

Representante Discente Pós Graduação 

Representante do Conselho Comunitário da FUP 
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